

## 第1回59期同窓会

5月3日、卒業後初めての59期同窓会が開催されました。ゴールデンウィークということで地方に下宿している人も帰省しており、約160人が参加し、皆この1年を振り返ったり高校時代の青春トークに花を咲かせたりしていました。

恩師の柿本先生、澤田先生、岡森先生、堀田先生にも参加していただいてなごやかな雰囲気でもとも59期らしい会となったと思います。

今回は皆まだ学生ということで生野区民センターにて開催し、料理は各専門店でいろんな料理を配送してもらいました。

決して豪華とは言えませんが心のこもったおもてなしができたと思います。



会の中では先生に関する〇×ゲーム等のレクリエーションも取り入れました。先生方の意外な一面も知れて皆盛り上がっていました。

最後の抽選では遠方の大学に通っている何人かの友人からご当地特産品を送ってもらったものを景品にしたりしました。

新たなフィールドに出た友人たちの話を聞くことができ、いろんなことが知れるのでその意味でも天王寺高校の卒業生でよかったと皆思っているのではないのでしょうか。

もちろん、一番よかったのはこのような素晴らしい仲間に出会え、今後もこのようないい関係を続けていけるということなのではないでしょうか。

高校を卒業して皆それぞれ違う道を歩んでいきますが、これからも自分たちが戻れる場所として同窓会を開催していけたらいいなと思っています。

(常任幹事 土井 亜紗美)

